

～「凡事徹底」で気持ちのよい学校にしよう～

- ☺ やさしく 助け合う子(心)
 - ☺ よく学び よく考える子(頭)
 - ☺ いきいき元気に活動する子(体)
- 文責 校長 田崎 幸子



「なくそう いじめ」こども会議



9月30日(月)市内小・中学校の児童会と生徒会の代表が市役所に集まり、「『なくそういじめ』こども会議」が行われました。弥生が丘小学校からは、運営委員会の3人(古賀惣一朗さん、宮崎桃菜さん、岡杏奈さん)が学校代表として参加しました。この会議では、田代中校区4校で、いじめ防止の取組の紹介を行ったり「鳥栖市いじめのない学校

づくり子ども宣言」について意見交換をしたりしました。この会議に参加した3人は、後日、「いじめのない学校づくり子ども宣言」をみんなに伝えてくれる予定です。

田代中学校校区

「いじめのない学校づくり子ども宣言」

私たちは、家族に、先生たちに、いつでも気軽に相談でき、お互いのよさを発見し合う関係を築き、安心・安全な学校を作ることを宣言する。

いじめの定義：「いじめ」とは、「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものも含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの。」とする。

【いじめ防止対策推進法第2条】

お願い

鳥栖市では、毎月10日「いじめ・いのちを考える日」としています。

また、本校では、10日前後に「なかよしアンケート」をとるなど命の大切さについて考える取組を行っています。「いじめる人がなくなれば、いじめは起こらない」といわれます。私たち大人が常にアンテナをはり、目をかけ、心をかけて見守り、「いじめはよくないこと」としっかり話していくことが大切です。学校でも指導を続けて行きますが、ご家庭でも話をしてください。また、気になることがありましたら、いち早く学校にご連絡をお願いします。弥生が丘小学校の子どもたちが、いじめをなくすために考えて行動ができると信じています。

結団式



10月2日(水)は赤団と青団、3日(木)は黄団と緑団の「結団式」でした。令和6年度大運動会のブロックが決定し、6年生はアイデアを出し合いながら応援の仕方を練習しています。

10月2日(水)からは、各学年での練習も始まり、運動場や体育館には子どもたちの大きな声も響いています。

《運動会スローガン》

「魅せる弥生魂～笑顔も勝利も仲間とともに～」

科学教室(6年生)



10月3日(木)、6年生対象に「科学教室」を行いました。「県天文協会」から早水勉先生に来ていただき、「太陽、月、惑星について」楽しく、分かりやすく話していただきました。日頃見ている月、太陽と宇宙の大きさの常識とかけ離れた深遠さを数字ではなくインパクトにして学びました。また、現在の暦の成り立ちと天体の関係についても学びました。「宇宙への興味関心を高め研究していく子どもたちの常識を打ち破りたい」「6年生の反応がよく、盛り上がりました」と早水先生はおっしゃっていました。

この科学教室で、理科系科目の楽しさ、面白さ、不思議さなど、子どもたちの心に残ったと思います。